

東神の倉清凉保育園

進級を心待ちにしている子ども達。この一年で大きく成長した子ども達の姿を 嬉しく、頼もしく感じているこの頃です。

先月は、色々な集団ゲームをして遊びました。爆弾ゲームでは、隣に座っている友達に素早くボールを回して、いつピアノの音が止まるかドキドキしていました。自分のところでボールが止まると「うわー!」と言いながら、爆弾が爆発したようないいリアクションをしていました。

また、縄跳びにも夢中になっており、前跳びを跳ぶことができるように頑張っています。大縄で跳ぶこともできる子もおり、林檎組・葡萄組の友達に跳ぶコツを教えてもらいながら遊んでいます。沢山跳んで遊んだ後は、縄をしっぽにしてしっぽ取りゲームを楽しんでいます。

今月は、幼児クラスで散歩を予定しています。蜜柑組で過ごす時間を楽しみながら、進級に向けて準備をしていきたいと思います。



《今月のねらい》

- 鼻をかむ、食後に口の周りを綺麗にするなど、身の回りの清潔を保とうとする。
- ・遊びを通して友達と関わり、一緒に遊ぶ楽しさを感じ る。







東神の倉清凉保育園

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。 春の訪れを感じる季節となりました。

先月は節分会がありました。悲しい気持ちの鬼や嬉しい気持ちの鬼がいるなどいろいろな鬼が出てくるお話を楽しそうに聞いていました。実際に鬼が来ると「鬼は外~!」と掛け声を掛けながら全力で折り紙のコップに入れた豆を投げ、豆まきを楽しみましたよ。

また、園庭の畑で育てた大根でクッキングを行いました。大根の皮を剥き大根 おろしを作りました。ピーラーやおろし金を見ると「お家にあるよ!」と教えて くれる子もいました。硬い大根の皮を剥くのに力を入れながらも保育士や給食室 の先生と一緒に上手に剥いている様子が見られました。大根おろす時には、初め は怖がっている様子の子もいましたが、慣れてくると勢いをつけて大根をおろす 事が出来ていました。

今年度も残りわずかとなりました。みんなで来年度の準備を少しづつしなが ら、葡萄組での残りの日々を楽しく過ごしていきたいと思います。



- ・進級への期待感を持ちながら、身の回りの事を主体的に取り組む。
 - ・春の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ。





4







東神の倉清凉保育園

冬から春へと季節が変わる中、穏やかな陽気を感じる日も増えてきました。いよいよ保育園生活最後の行事である卒園式が近付いてきています。

生活発表会を終え、自信がついた子どもたちは、自由遊び中も劇ごっこをする際に、役を変えてその役になりきって遊んでいました。6才のうたは子ども達にとって思い出の曲になったようで、幼児クラスの子どもたちみんなが合唱してくれてとても嬉しい気持ちになりました。余韻に浸りつつも、皆の頑張る糧になるように一緒に大切にしていきます。

2月13日火曜日には名古屋市公会堂で行われた保育まつりに参加してきました。 着席するとすぐに年長児をお祝いするショーがはじまり皆で楽しく参加することが できました。中でもマジックショーでは神の倉清凉保育園のお友達が宙に浮いたこ とに驚きの声が上がり、保育園に帰ってからも思い出話に花が咲いていました。

残り1カ月はリクエスト給食にお別れ遠足・園外保育と楽しいイベントも沢山あります。年長児としての自信を持てるようにしつつ、最後まで全力で一緒に楽しみたいと思います。



・期待感を持ちながら残りの園生活を楽しく過ごす。

・感謝の気持ちを友達同士伝えあい、共に遊ぶ。



